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（議事日程） 

日程第１  議案第３９号 幼稚園教育職員の給与に関する条例の一部を改正

する条例（意見聴取） 

日程第２  議案第４０号 会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条

例の一部を改正する条例（意見聴取） 

日程第３  議案第４１号 職員の退職手当に関する条例の一部を改正する条

例（意見聴取） 

日程第４  報告事項   令和５年度当初予算に係る主な要求項目について 

日程第５  報告事項   令和５年度隣接中学校希望入学制度申込結果（中

間集計）について 

日程第６  報告事項   令和５年度目黒区立小・中学校及び幼稚園・こど

も園教育課程の基本方針及び教育課程編成・実施

の留意事項（基本的な考え方）について（案） 

日程第７  報告事項   区立学校等における新型コロナウイルス感染者の

発生状況について 

 資料配布 

・目黒区立向原小学校等複合施設基本構想について（案）（修正） 

・「貸室のあり方見直しの基本的な考え方」を踏まえた見直しに向けた検討

の方向性について（案）
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長       令和４年第３８回目黒区教育委員会定例会を開会します。本

日の欠席委員は松村委員です。欠席職員はいません。署名委員

は、笹尾委員です。 

        それでは日程に入りますが、日程第１から日程第３までの３

件は関連していますので、一括して議題とし、事務局からまと

めて説明を受けます。 

        なお、質疑と採決については個別に行うこととしますので、

よろしくお願いします。 

 

（日程第１   議案第３９号 幼稚園教育職員の給与に関する条例の一部を

改正する条例（意見聴取）） 

（日程第２   議案第４０号 会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関す

る条例の一部を改正する条例（意見聴取）） 

（日程第３   議案第４１号 職員の退職手当に関する条例の一部を改正す

る条例（意見聴取）） 

 

○教育政策課長 （資料により説明） 

○教育長    まず日程第１について、ご質問等はありますか。 

        特にないようですので採決を行います。 

        本案に賛成の委員は挙手を願います。 

 

（全員挙手） 

 

○教育長    全員賛成ですので、議案第３９号は原案どおり可決します。 

        次に日程第２について、ご質問等はありますか。 

        特にないようですので採決を行います。 

        本案に賛成の委員は挙手を願います。 

 

（全員挙手） 

 

○教育長    全員賛成ですので、議案第４０号は原案どおり可決します。 

        次に日程第３について、ご質問等はありますか。 

        特にないようですので採決を行います。 

        本案に賛成の委員は挙手を願います。 
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（全員挙手） 

 

○教育長    全員賛成ですので、議案第４１号は原案どおり可決します。 

次に日程第４を議題とします。 

 

 

（日程第４   令和５年度当初予算に係る主な要求項目について（報告事

項）） 

 

○各課長    （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     資料４ページの項番３１の校舎等整備についてですが、不動

小学校に建築するプレハブは、何階建てでどのようなものとす

る予定なのか教えてください。 

        また、７ページの項番１から６までのＷｉ－Ｆｉについてで

すが、Ｗｉ－Ｆｉがこのように整備されていくことは、とても

嬉しいです。八雲住区センターでＷｉ－Ｆｉを接続すると、一

定時間で接続が切れてしまうのですが、このように一定時間で

接続が切れてしまうことは一般的なのでしょうか。 

最後に、中央町社会教育館は、地下でスマートフォンの電波

が入りづらい状況なのですが、これは今後改善されていく予定

でしょうか。 

○学校施設計画課長 １点目の不動小学校については、現在、教室数が不足す

る可能性があるという状況にありますが、大規模な増築が必要

とは考えていません。         

設計はこれからですが、現在の想定では４教室から５教室程

度の広さが必要になる見込みで、平屋建てを校庭の一部に建築

する計画です。 

○生涯学習課長 まず、住区センターで令和３年１２月から先行導入している

Ｗｉ－Ｆｉが一定時間で切れる理由は把握していませんが、今

回、生涯学習課において社会教育館等として要求しているＷｉ

－Ｆｉについては、時間制限はありません。 

        次に、中央町社会教育館における地下の電波については、改

善していく方向で検討しているところです。 

○教育長    その他ご質問等ありますか。 
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        特にないようですのでこの報告を受けました。 

次に日程第５を議題とします。 

 

（日程第５   令和５年度隣接中学校希望入学制度申込結果（中間集計）に

ついて（報告事項）） 

 

○学校運営課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     目黒中央中学校の入学希望者数が多く、抽せんが１２月に行

われるとのことですが、抽選により入学が決まった後、私立学

校への入学が決まった場合、どのような対応になるのでしょう

か。 

○学校運営課長 目黒中央中学校は、抽せんにより登録順を決定しています。

入学枠に空きが出た場合には順次繰り上げし、受け入れること

としています。国公私立への入学結果は２月ぐらいに判明しま

すが、その割合は変動しますし、目黒中央中学校への入学率は、

４０％台から６０％台と幅がありますので、今年度も状況を注

視していきたいと思います。 

○委員     第十一中学校についてですが、昨年度の出入りがプラス１０

人だったのに対し、今年度はマイナス１３人になっています。

これについては、第十一中学校と第八中学校との統合の問題が

取り上げられたことにより、第十中学校への入学を希望する人

が今年度は多かったという旨の説明でした。 

ただ、統合新校推進協議会の資料によれば、第十一中学校の

生徒が第八中学校に暫らく通うことによる課題についても議論

が行われ、不安はある程度払拭されたのではないかと考えてい

たのですが、その点についてもう少し詳しく説明していただけ

ますか。 

○学校運営課長 今回の傾向として、例年よりも第十一中学校から第十中学校

への希望が多いということがあります。この傾向が通学時間の

問題かは推測になりますが、自由が丘の一部のエリアの方から

は、第十中学校のほうが通いやすいという声もありました。今

年度は、希望する方は全て隣接制度により受入れが可能でした

が、この制度により受け入れられなかった場合でも、指定校変

更制度により対応するという特例措置を検討してきました。 

        また第八中学校に通う際に、通学時間が３０分を超える地域
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もあるため、通学負担の緩和措置については、来年度、具体的

に検討していくこととしています。 

○学校統合推進課長 １０月に６年生の保護者向け学校説明会を開催しました。

その際に、統合新校が第八中学校の場所にある期間、通学時間

が徒歩で３０分を超える一方、第十中学校へは１０分程度短く

通えるという話や、受験を控える中学校３年時の統合による教

育環境の変化もあるため、それらを総合的に勘案したうえで、

学校選択をしたいという旨の話がありました。保護者の方々は

通学時間も考慮に入れ、学校を選択しているということを聞い

ています。 

○教育長    その他ご質問等ありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

        次に日程第６を議題とします。 

 

（日程第６   令和５年度目黒区立小・中学校及び幼稚園・こども園教育課

程の基本方針及び教育課程編成・実施の留意事項（基本的な考

え方）について（案）（報告事項）） 

 

○統括指導主事 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     資料３ページのⅠの７についてですが、「情報活用能力」と

いう文言が追加されています。この情報活用能力については、

メディアでもよく取り上げられるものであり、重要なものと認

識していますが、この能力を子どもたちへ教授するに当たって

は、一方的な指導とせず、なぜその能力が求められているのか

十分な説明を行ってください。 

        また、高齢者や地域の方などへも、この能力の育成のため、

何らかの取組を行っていただけると嬉しいです。 

○統括指導主事 委員ご指摘のとおり、情報活用能力の育成に当たっては、一

方的な指導のみならず、なぜ情報活用能力を身に付けることが

求められているのかを児童・生徒に考えさせながら、発達段階

に応じて計画的に育成してまいります。 

        また、学校の取組につきましては、教育施策説明会等の機会

を捉えて、情報を発信していきたいと考えています。 

○教育長    その他ご質問等ありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 
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        次に日程第７を議題とします。 

 

（日程第７   区立学校等における新型コロナウイルス感染者の発生状況に

ついて（報告事項）） 

 

○学校運営課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので、この報告を受けました。 

         

 

資料配布  

・目黒区立向原小学校等複合施設基本構想について（案）（修正） 

・「貸室のあり方見直しの基本的な考え方」を踏まえた見直しに向けた検討

の方向性について（案） 

 

〇教育長    その他なにかありますか。 

特にないようですので、以上で本日の定例会を閉会します。 

 

 

（午前１０時４８分閉会） 


